## sábado, 10 de febrero de 2018

## UNA PÁGINA PARA LOS INTERESADOS EN LOS TIMBRES TELEGRÁFICOS

Los timbres telegráficos son una especialidad filatélica a la que se le ha vuelto a dedicar la atención que merece. Inicialmente, lo que interesaba eran los denominados postal telegráficos, esto es, los timbres concebidos originalmente para el servicio telegráfico, pero que eran utilizados para el franqueo de correspondencia.

Hoy, los timbres telegráficos se coleccionan como tales, y hay en ellos un amplio campo para el estudio y el coleccionismo. En el caso ecuatoriano, por ejemplo, recién hemos empezado la exploración de un espacio que es, sin duda, muy rico en información y en piezas coleccionables.



Para quienes quieran incursionar en este mundo, les recomendamos especialmente la página que mantiene Stephen Panting, a la que pueden acceder pulsando <u>AQUÍ</u>. La página, denominada *Telegraph Stamps of Great Britain*, si bien hace honor a su nombre y nos entrega información muy completa sobre los timbres telegráficos británicos, va mucho más allá.

Quien visite la página encontrará un muy completo catálogo de timbres fiscales del mundo, que incluye el correspondiente repertorio de imágenes. En la sección *Spanish*, a la que se accede desde la página principal, encontrarán catálogos de Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico y Uruguay. En la Sección *Rest of World* hay también un espacio dedicado al Brasil.



En el caso del Ecuador, hay un muy completo catálogo de los timbres telegráficos ecuatorianos.

Recientemente, y le agradecemos por ello, Stephen ha incorporado a su página los datos y las imágenes que publicamos en el artículo sobre enteros telegráficos, aparecido en el <u>número 4 de *Medio Real*</u>, órgano oficial del Grupo de Estudio Ecuador.